

Spezielle Information
für alle, die in der
Südstadt wohnen
oder arbeiten

Bürgerinitiative
„Stoppt den Stadtbahntunnel -
für eine lebendige Innenstadt“

Beachten Sie bitte
beim **Bürgerentscheid** am 22. September:

Wenn die "Kombilösung" kommt, verschlechtert sich Ihre
Situation im öffentlichen Personenverkehr.

Bisher fährt die Linie 3 durch die Rüppurrer Straße zum Marktplatz
und weiter Richtung Klinikum und Knielingen.

Künftig fährt die Linie 3 nur noch bis zum Kronenplatz und dann
weiter nach Rintheim. Eine zusätzliche Linie 7 (nur zu den Laden-
öffnungszeiten) soll durch die Kriegsstraße zum Karlstor und Mühl-
burger Tor fahren.

Wenn Sie aus der Südstadt in die Fußgängerzone wollen, müssen
Sie zukünftig am Kronenplatz oder Ettlinger Tor (jeweils von oben
nach unten) **umsteigen**. Wahrscheinlich ist es sogar schneller,
wenn Sie die ganze Strecke von der Südstadt in die Innenstadt **zu**
Fuß laufen!

Kombilösung heißt: **Die Südstädter werden abgehängt** – aber die
Bahnen z. B. aus Pforzheim fahren unterirdisch weiter bis zum
Marktplatz.

Wenn Sie das nicht wollen,
sagen Sie beim Bürgerentscheid



Nein  **zur Kombilösung**

Bürgerinitiative "Stoppt den Stadtbahntunnel – für eine lebendige Innenstadt" e.V.
Unsere ausführliche Info "15 gute Gründe für die Fahrt unter freiem Himmel" erhalten
Sie kostenlos an unseren Ständen in der Innenstadt oder per Fax (0721) 830 76 83.
[http:// stoppt-den-stadtbahntunnel.de](http://stoppt-den-stadtbahntunnel.de)